
Der Bürgermeister schildert kurz die Notwendigkeit der Neufassung, da einige Passagen nicht mehr der 
aktuellen Gesetzeslage entsprochen hätten. Insbesondere verweist er auf die bürgerfreundliche Lösung, 
die Abstimmungen über einen Zeitraum von zwei Wochen zu ermöglichen. 
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


